

## COMUNICADO

Respecto a las atenciones recibidas al paciente asegurado Marco Antonio Alva Ruiz, la Red Desconcentrada Sabogal de EsSalud hace las siguientes precisiones.

Pese a no ser asegurado de EsSalud, personal asistencial del Hospital Marino Molina atendió de manera oportuna al paciente, quien ingresó al servicio de emergencia por un cuadro de anemia.

En la noche del 10 de julio, el señor Alva Ruiz es evaluado por el médico de turno, quien indica transfusión sanguínea y un examen Hb, el cual se debe realizar 6 horas después de la transfusión para una eventual alta hospitalaria.

Se precisa que el médico dio permiso a la paciente para que descanse, ya que el análisis hb post transfusión se iba a realizar a las 8 de la mañana del día siguiente.

Ninguna enfermera de EsSalud ha exigido al paciente abandonar el establecimiento de salud sin el alta hospitalaria. La licenciada de turno sólo se limitó a recordar a uno de sus familiares sobre el permiso otorgado por el médico y el examen de sangre pendiente para las 8 de la mañana del 11 de julio.

Lamentamos la confusión en los familiares del señor Alva Ruiz, quienes expresaron su malestar contra personal del Hospital Marino Molina.

Asimismo, informamos que el personal de seguridad ha emitido un informe, en el cual se aclara que no hubo ninguna agresión contra los familiares del paciente.

**Lima, 12 de julio de 2017**  
**Oficina de Relaciones Institucionales**